

Artikel vom 05.05.2017

Nachwuchsförderung in der CSU

## CSU-Akademie 2017 - unser Bezirksverband ist in der Zukunftsschmiede der CSU stark vertreten



CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer (l.) mit Daniela Schrätz und Dr. André Krauß.

**Daniela Schrätz, stv. Bezirksvorsitzende der Jungen Union Nürnberg-Fürth-Schwabach, und Dr. André Kraus von der Jungen Union Fürth-Land nehmen dieses Jahr an der CSU-Akademie teil. Bei ihrer ersten Tagung führten sie bereits erste Gespräche mit Wilfried Scharnagl, dem langjährigen Freund und Weggefährten von Franz-Josef Strauß und CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer.**

Zur zielgerichteten Förderung des politischen Nachwuchses hat die CSU als erste Partei in Deutschland im Jahr 2007 eine Akademie eingerichtet. Die CSU-Akademie bietet talentierten Nachwuchskräften in der CSU ein Schulungsprogramm, das sie für weitere politische Aufgaben qualifiziert. Das Ausbildungsangebot der CSU-Akademie ist breit gefächert. Es besteht aus mehreren, zumeist an Wochenenden stattfindenden Seminareinheiten, die an verschiedenen Orten in ganz Bayern stattfinden, sowie Exkursionen und weiteren Veranstaltungen.

Ziel der Akademie ist, dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer gemeinsam mit namhaften Referenten aus allen Bereichen des politischen und gesellschaftlichen Lebens unterschiedliche Aspekte ihrer politischen Arbeit vertiefen und verbessern.

Die CSU Nürnberg-Fürth-Schwabach freut sich über die Auswahl der beiden Nachwuchskräfte und wünscht ihnen viel Erfolg in der CSU-Akademie 2017.